

Course d'orientation. Une épreuve internationale à Quimperlé

Du 30 octobre au 3 novembre, le Club d'orientation de Lorient va organiser l'une des épreuves de course d'orientation les plus prestigieuses. Il s'agit de la Coupe Latine, épreuve internationale organisée tous les quatre ans dans un pays latin différent.

Cette année, c'est au tour de la France d'accueillir l'événement qui sera organisé en Bretagne. Cette compétition mobilisera 150 orienteurs de très haut niveau, venant de l'ensemble du monde de langue latine, d'Europe (France, Espagne, Italie, Portugal...), mais aussi d'Amérique du Sud (Uruguay, Brésil...).

La compétition, portant le nom de

Semaine O'Tomnale, sera organisée en cinq étapes sur autant de sites : la forêt de Lanvaux (30 octobre), la forêt de Coat-Loch à Scaër (31 octobre), la ville de Quimperlé (1^{er} novembre), la forêt de Toulfoën (2 novembre) et la campagne de Ploemeur (3 novembre). Quimperlé sera l'hôte de la seule course urbaine de cette semaine; le club de Lorient élabore d'ailleurs une carte spéciale de la ville spécialement pour cette épreuve.

Sur les cinq journées de compétition, plus d'un millier d'orienteurs sont attendus sur des épreuves disputées en parallèle de la Coupe Latine.